



Résidence d'écriture au collège

publié le 11/04/2023

Une résidence d'écriture s'est tenue au collège les quinze derniers jours avant la sortie d'avril.

Mme Lehec, professeur de français, raconte ce projet : "Martin Bellemare, auteur canadien, était en résidence artistique au Moulin du Marais du 27 mars au 07 avril. Il était en projet d'écriture en vue d'une édition de contes courts qu'il a écrits et dont certains ont fait l'objet d'un spectacle.

La classe de 6eB et la classe de CM1-CM2 de Mme Maixandeu, ont rencontré Martin et participé à des ateliers d'écriture de contes courts selon une démarche d'écriture intuitive.

La dernière semaine, les élèves ont rencontré Betty Heurtebise de la compagnie *La Petite Fabrique* pour travailler la mise en voix de leurs contes."

Le spectacle final a eu lieu le vendredi 07 avril sur la scène du Moulais du Marais.

Les spectateurs ont écouté avec beaucoup d'attention les contes des élèves, ils ont écouté tout le talent de nos élèves de Lezay. Les productions de nos artistes en herbe étaient très drôles.

Tout le monde a passé un très bon moment.

Une très belle façon de travailler aussi les relations entre les élèves de cycle 3 (CM1-CM2-6e).

Nous remercions Mme Lehec, Mme Boulanger, Mme Maixandeu, Martin, Marie Vullo, *La Petite Fabrique*.

Un grand bravo à nos élèves, vous avez du talent !

Portfolio

